Premier jour de la trentaine

(Pour Camille, le lendemain de ses 29 ans)

Je commence la trentième De mes jeunes années, Hier, tous ceux qui m'aiment M'aidèrent à célébrer.

« Bon fête, chère Cami! Aimes-tu tes cadeaux? Souffle donc les bougies... Partage le gâteau...»

Aujourd'hui : la trentaine...
Pas si simple d'assumer !
On éprouve de la gêne
Au passage des années.

Hélas, le temps s'envole : Et c'est dur d'accepter ! Ah, pourquoi donc l'école Apprend-elle à compter ? On voudrait quelquefois Ne plus jamais penser À ce nombre qui croît : Celui des ans passés.

On voudrait retrouver Tous ces moments bénis Qu'on passait à rêver Ce que serait la vie...

Peut importait alors Le parcours accompli : Grandir valait de l'or Et l'âge avait du prix...

Mais voilà que soudain Vous rattrape le temps Qui s'était, le malin, Caché mystérieusement.

Prétextant la jeunesse, Il semblait s'être enfui. Le voilà - quelle détresse -Qui surgit de l'oubli!

Voici donc le souhait Que je fais maintenant : « Arrête tes méfaits ! Ô temps, fiche le camp ! »